
令和５年度第１回佐伯市児童館運営委員会会議記録（抄録） 
 
日時：令和５年７月４日 13 時 30 分～15 時 00 分 

場所：佐伯市役所 ６階 第２委員会室 
出席：委員１１名のうち７名出席（４名欠席） 
事務局：（こども福祉課）宮田課長、高治総括主幹、吉良 
    （学校教育課）染矢総括主幹 
    （健康増進課）池田総括主幹 
児童館：佐伯児童館館長 塩月美佳、山﨑守佐伯児童館所長 
    上浦児童館館長 河野貴史、曽根歩副館長 

弥生児童館館長 植木優子 
蒲江児童館館長 木許理恵 

傍聴人数：０名 
     
 
１ 開会 
２ 会長あいさつ 
３ 課長あいさつ（こども福祉課長） 
４ 議事 
（１）令和４年度事業実績報告等について 

令和４年度事業実績報告について各児童館から報告をした。 
【各児童館に対する主な質問・意見】 

・新型コロナウイルスが５類に移行したが、人数制限や行事等どうなるのか。 
    →基本的に行事や部屋の人数の制限なく実施。内容によっては人数を制限している。

行事等はコロナ対応で予算を立てているので今年度対応できないものもあるが、

感染状況をみながら徐々に再開していく。 
・弥生児童館の中高生のボランティアの人数が多いが毎年呼びかけるのか、自然発動

的なのか。 
   →社協の夏休みボランティアを利用。ボランティアの受け入れ先の一つとして、社

協と一緒に中学に説明に行く。学校の協力もありボランティアに参加しやすい環

境にある。 
・弥生の児童館・児童クラブ運営連絡会は自発的に始めたのか。 

   →自発的に始めた。委員の日程調整から会議案内をする。前年度の報告と当該年度

の事業計画を話している。 
  ・それぞれの児童館で今回のコロナ対策やコロナ対策を記録に残し、職員が変わった

後も引き継いでもらいたい。 
（２）その他 
 ・次期児童館運営委員会の委員について。 
５ 閉会 


